



Pflege- und Waschanleitung Lammfellprodukte

Lammfellprodukte bestehen aus 100% natürlichen Lammfell. Die Lammfelle sind von Natur aus bakterizid, sie lassen sich leicht pflegen und verfügen über eine Selbstreinigungskraft, durch das im Lammfell enthaltene Wollfett (schmutzabweisend). Das Fell, wöchentlich an der frischen Luft kräftig ausschütteln und auslüften lassen.

Bitte nicht auf ein Metallgelenk hängen, Gerbmittel können Rost aus dem Metall lösen, dieses kann auf das Fell abfärben.

Durch einfaches Ausbürsten mit einer Fellbürste oder durch leichte Druckbewegungen mit einem feuchten Schwamm lässt sich bereits ein Großteil von Schmutz leicht entfernen.

Sollte es nötig sein stärkere Verschmutzungen zu entfernen, empfehlen wir Handwäsche oder das Waschen in der Maschine nach folgenden Regeln:

Waschen im Schon-/Wollwaschgang bei 30 Grad Celsius unter Verwendung eines Fellwaschmittels. Es gibt dem Fell, den natürlichen Fettgehalt zurück (schmutzabweisend). Produkt nicht schleudern!

Trocknung des Fellproduktes bei Zimmertemperatur (nicht an der Heizung und nicht in der prallen Sonne).

Für den Trocknungsvorgang sollten Sie 2-3 Tage einplanen.

Während des Trocknens das Fellprodukt mehrmals aufschütteln und in Form ziehen, dass sich das Produkt nicht verzieht, schrumpelt oder eingeht.

Vor allem ist es wichtig, in der letzten Trocknungsphase, also wenn das Leder fast trocken ist, sich aber noch feucht anfühlt, bis zur vollständigen Trocknung, immer wieder kneten und dehnen, bis das Leder geschmeidig ist.

Bitte geben Sie Ihr Lammfellprodukt nicht in den Trockner!

Generell ist zu beachten, dass ein Fellprodukt möglichst wenig gewaschen werden soll. Dem Leder wird bei jedem Waschvorgang der natürliche Fettanteil entzogen - dies sollte man meiden.

Für Mängel, die durch Nichtbeachtung unserer Wasch- und Pflegeanleitung entstehen und/oder aufgrund falscher Handhabung, sowie bei Veränderungen unserer Euroriding Markenprodukte und deren Reparaturen, die nicht von unseren Fachgeschäften durchgeführt worden sind, übernehmen wir keine Haftung.

Care and washing instructions for lambskin products

Lambskin products are made from 100% natural lambskin. The lambskins are naturally bactericidal, they are easy to care for and have self-cleaning properties thanks to the wool fat contained in the lambskin (dirt-repellent). Shake the fur vigorously in the fresh air every week and let it air out.

Please do not hang on a metal railing, tanning agents can remove rust from the metal, which can rub off on the fur.

A large amount of dirt can be easily removed by simply brushing it out with a fur brush or using light pressure movements with a damp sponge.

If it is necessary to remove heavier dirt, we recommend hand washing or machine washing according to the following rules:

Wash on a gentle/wool cycle at 30 degrees Celsius using a fur detergent. It restores the fur's natural fat content (dirt-repellent). Do not spin the product!

Dry the fur product at room temperature (not on the heater and not in the blazing sun).

You should allow 2-3 days for the drying process.

While drying, shake the fur product several times and pull it into shape so that the product does not warp, shrink or shrink.

Above all, it is important to knead and stretch again and again in the final drying phase, i.e. when the leather is almost dry but still feels damp until it is completely dry, until the leather is supple.

Please do not put your lambskin product in the dryer!

In general, it should be noted that a fur product should be washed as little as possible. The natural fat content is removed from the leather every time it is washed - this should be avoided.

We assume no liability for defects that arise from failure to follow our washing and care instructions and/or due to incorrect handling, as well as changes to our Euroriding brand products and their repairs that were not carried out by our specialist shops.